

愛知県 男性 S様

初めまして

私はレイキやヒーリングの経験はありませんがブログを拝見し、今までの自分の悩みや症状の解決になるのではと思い募集してみました。

症状としましては、

- ・ 無気力
- ・ あがり症
- ・ 首から肩が凝りやすい
- ・ 過去に強い鬱状態になり

それがきっかけで冷え性、頻尿、便秘気味、度々

メンタル的には

- ・ 恐怖やイライラなどが過剰反応しやすく感じます。
- ・ 感情や欲望に支配されやすいです。
- ・ 自分の存在意義や生きてる意味がわかりません。

・どんなに求めてもやりたい事がいつからず、  
わくわく感や活力の様なものが湧いてきません。  
色々、自分なりにチャレンジしてきたつもりですが何  
をやってもピンと来ず、続けていれば何か見えてくる  
だろうと我慢して続けても変化は訪れず嫌気がさし  
てやめてしまうというのがオチです。

こんな感じですがよろしくお願い申し上げます。



(※御予約ののち当店からの施術報告)

本日はお疲れさまでした、予定通りスペシャルヒーリ  
ングの施術をさせていただきました。

心身には強い邪気邪念が溜まっており心にも体にも  
大きな影響を与えておりましたので、浄化ヒーリング  
で完全にクリアにしました。

浄化が完了すると心身共にとても良いエネルギー状態になりましたので、さらに良い状態に導くようエネルギー整体で体のゆがみを取ったり、全身のコリをほぐして経絡の気や血の循環を整え内蔵を活性化したり、チャクラヒーリングや霊体のダメージを治癒するように働きかけました。

肉体から霊体まで全ての調整が完了してから、リラクゼーションヒーリングで心身を癒すヒーリングをさせていただきました。

いかがだったでしょうか？

ストレッチをしたり軽く体を動かしていただくと、稼動域の変化などが感じられるかと思います。

本日はどうぞ水分を多めに取ってゆっくりとお休みください。

ありがとうございました。



(お客様の感想)

薬代先生おはようございます。

先日はスペシャルヒーリング施術ありがとうございました。

まず、施術中の30分間は何となくですが密かに期待していた不思議体験はありませんでしたが何となくですが指先がピリピリしたり胃腸の辺りがざわざわしたような気がしました。

施術が終わり一度水分を摂ってから再び床に就きましたがいつもより全身が熱い事に気付き中々寝付けず熟睡出来ませんでした。

翌朝の目覚めは意外と寝不足感はありませんでした。

その後工作中ふと気がつくといつ大きな変化に気が  
つきました。

私は特に理由もなく気が付くとイライラや焦りなど  
の感情に囚われている事がよくあるのですが、 そう  
いった感情があまり出てこず、出てきても大分和らい  
でいたので心の切り替えが容易でした。

その後も気分が穏やかで感情にあまり波がなくコン  
トロールが容易でした。

体調の方はもともと便秘がちでしたが施術後今の所  
快腸です。

それと仕事帰りはいつもくたびれていて無気力気味  
でしたが施術後はもう一仕事できるぐらい元気があ  
ることに気がついて驚いています。

おかげさまでより心身ともに健康で活力溢れる様になりたいという欲が出てきたので長期施術を頼みたいと思っています。

本当にありがとうございました。